

*Nach der Zeit der Tränen
und der Trauer
bleibt Erinnerung.*

*Die Erinnerung ist unsterblich,
sie gibt uns Trost und Kraft.*

Christa Luther



Danke

Die herzliche Anteilnahme, die vielen lieben Worte, Blumen und Geldzuwendungen haben uns in unserer Trauer spüren lassen, wie viel Freundschaft und Zuneigung uns entgegengebracht wurde.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die uns beim Abschied begleitet haben und mit uns fühlten.

Wir danken besonders dem Bestattungsinstitut Pietät sowie dem Blumenladen „Am Markt“ für die schöne Ausgestaltung der Trauerfeier und Frau Pastorin Polster für die tröstenden Worte in der Abschiedsstunde.

In liebevoller und dankbarer Erinnerung:

**Deine Kinder Magdalene mit Werner und
Hartmut mit Angelika**

Deine Enkelin Doreen und Urenkelin Lillemor

Hildburghausen, im Januar 2020